

《单词百科:ratification是什么意思?ratification怎么发音?ratification的解释和用法》

英语单词ratification是什么意思?ratification怎么读?ratification怎么发音?简答网为您整理了ratification的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ratification怎么读

ratification的读音:[, ræt ɪ f ɪ 'ke ɪ ʃ n]

ratification的意思

1、n.正式批准, 认可;承认;

ratification的近义词

1、acceptance n.接受, 接纳;[金融]承兑;无怨接受(逆境、困境等);赞成;

2、agreement

n.协定, 协议;同意, 一致;合同书; (词之间性、数、人称方面与…) 一致;

3、approval n.同意;批准;赞成;

4、authorization n.批准;授权 (书) ;

5、confirmation n.证实, 确认书;〈宗〉 坚振礼;

ratification的双语例句

1、The Ratification of the EU Draft Constitution : A Unification of Diversities?

欧盟宪法草案的通过——多样性的统一?

2、Opinion polls indicated a two-thirds majority in favour of ratification of the treaty.

民意调查表明2/3的多数票赞成批准这个条约.

3、Despite its judicial ratification, all was not well with the Fairness Doctrine.

公平原则尽管获得了司法上的认可, 但并不意味着万事大吉.

4、Instruments of ratification and accession shall be deposited with the Director General.

批准书和加入书应递交总干事保存.

5、A subsequent ratification has a retrospective affect, and be equivalent to a prior command.

事后假追认有溯及力, 等同先前命令.

6、Ratification of the choice of the Auditor for the coming period.

批准下一周期的审计人选.

7、The treaty is awaiting ratification.

条约正等待批准.

8、The present Convention is subject to ratification.

本公约须经批准.

9、The term ratification means ratification, acceptance or approval.

“认可”是指认可、接受或同意.

10、The senate recommended ratification of the treaty despite the public opinion.

国会不顾公众的意见,建议修改条约.

11、The ratification of the conventions of nine States establishment of this Constitution.

本宪法经过九个州的大会批准后,即开始生效.

12、The treaty is subject to ratification.

此条约经批准后才能生效.

13、Price quoted with no certificate or instrument of ratification is included.

所有报价不包括证书及批文.

14、This agreement is subject to ratification by the authorities of both parties.

此协议需经双方负责人士批准.

15、The agreement have to go the board for ratification.

这个协定必须经董事会的正式批准.

以上是简答网为您整理的ratification怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/ratification>